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Gemile direttore, mi conceda
di esprimere pubblico ringra 
zia rnentctramite ilsuogiom a 
Ieal nostro ospedaleCarlo PO·
ma, al reparto di Chirurgia di
retto dalprimario dottor Luigi
Boccia, ai collaboratori medi
ci, infermieri o operatorisani
tari Il plausoe ilringraziamen
to è dopo l'esperienza positi
va, professionale e qualificata
fatta da mia moglieTizianaPn
lettini. Un servizio di grande
competenza,efficienzaequali
tàdel nostroOspedale.

NirolaSodano
gia sifldacodi Mafltova

le-artistacreativo, ironico non
ché amante del recupero di
vecchia oggerrisnca che, di
menticata dal tempo, lasciata
quasi marcire inscantinati o ri
postigli, non ha più alcunvalo
rea livello di singoli manufat
ti. La sua è una scultu ra che as
semblagli oggetti piùsvariati,
dei materiali più divers i: as 
sernblaticon spiritodicsserva
zionee persinosensodellohu
mO/", fannovivere achiliosser
va scene di provocatorio non
senso mache,spiegatidadida
scalie e versi dello stesso auto
re, proiettano i fruitori in un
nuovo spaziodove rottoècon
cesso, grazie alle innovative
composiz ioni tridimensionali
pclimatericbee pclicrome, fia 
besche o,meglio ancora, da Ia
vola, che sembrano rimanda
re persino alle nature morte
delioStile Novecentocalla pit·
rura Metafisica dei grandi mae
striitalianidelXX secolo. Inal
cuneopere rivivono riferimen
ti alleperiferie desolatediSiro 
nì, maanche il MovimentoDa
da e altre avanguardie del
'900.Attraverso ilmaterialerì 
delato, il senso di una profcn
da convmarone ecologica
dell'artista si lega alla ricerca
di nuove forme diespressività,
facendo rivivere oggetti in ve
tro, plastica, legno, metallo,
terracotta, argilla, gomma, lì
brì, bicchieri,bottiglie,spazzo
le, pettini e via discorrendo,
colpendo l'emotivitàdelle per
sone, i loro vissuti e sogni più
reconditi , raggiungendo tutti
gli obiettivi di una nuova mis
sione: fardistrarree allietare
finalmente-chiha mal digerì
to i recenti lockdown edepiso
di "televisivi" di guerra. Per
ché la vi ta, e questo sembra
spiegare Scuder ì in punta di
piedi, èancbe bellezza,gioco,
incantesimo,armonia,sogno.

ErmannoOl Sandro
scrittore ecri tico d'arte

Il ringraziamento
Efficienza equalità
all'ospedale Poma

La mostra
Gli oggetti dimenticati
ritornano invita

GilbertoScuderi,unadelle fir 
me delle paginecul turalidella
Gazzetta di Mantova,sorpren
de ricoprendoinaspertatamen
re unnuovoruolo e modellodi
figura di letteraloe intellettua-

Bre·Be-MI (60 kmdi lunghez
za, comela Cr-Mn) transitano
mediamente 20 mila veicoli al
giorno (dati 2019).Tanti? Po
chi?1progetti ne prevedevano
80 mila algiomoene servireb
bero60 mila perrendere quel
lacolata dicementoeconomi
camente sostenibile. Risulta
to?Lasocietà ha chiuso l Oan
nisu lO in pessfvo.accumulan
doquasi 400 milionidi eurodi
debiti, Una voragine che pri
ma o poi lecassepubblichedo
vranno rìpianare. L'autostra
daCr-Mn, tantodesideratadal
ia maggioranza bipartisan di
via Roma, avrà uncosto stima
to di oltre un miliardo (mille
milioni) di euro. Ad oggi que
sti fondi non ci sono e, anche
ammesso che venissero trova
ti togliendoli ad altre voci di
spesa come sanità ed istruzio
ne, rappresenterebbero l'uni
co intervento della Regione
nella nostra Provincia,così co
me ricordato nel2019dal Pre
sidente Fontana. Esiste però
un'alternativa: la riquahfica
zìo ne della Strada Statale l O
consistente nel suo allarga
mento e nella realizzazione
delle tangenziali necessane
per togliere il traffico dal cen
tro dei paesi attraversati. La
spesa stimata sarebbedi circa
130 milioni di euro, il consu
modi suolo di 8 ettari contro
gli oltre 1500 previsti perl'au
rosrrada (3100 campi da cal
cio).Con tutti isoldi risparmia
ti sipotrebberofinanziareran
tealrreopere util inelresto del
ta Provincia,Questi sonodatie
numeri reali elaboratidal gran
de lavcrodeiComitatieconfer
mati anchedai recnicidellaRe
gione Lombardla. L'Ammini
strazione di Mantova conti
nua invece a sostenereun pro
getto vecchio, costoso e deva
stante che ha bloccato per ano
ni ogni intervemo in quell'a.
rea, a partire dalla manute n
zione stradale. Dentro alla
maggioranza e alla giunta so
ncrunid'accordc? Eoradiab
bandonarele posizioni ideolo
giche del partite unico del ce
mento e agire per migliorare
concretamente e nel minor
tempopossibile la vitadetctna
dini cheognigiorno percorro
noquelle strade.

Potereal Popolo MantovaL'autostrada Mantova-Cremo
naè un'opera ìnsosrenibìledal
punto di vista finanziario, so
ciale e ambientale, E un fatto
onnai conclamato. Eppure,p0
chi giorni fa, il centrodestrae il
centrosinistra nel consiglio c».
munalediMantova hanno vo
tatouniti persostenere ancora
una voltaquesta follia. Secon 
do idati, sulla SS10, la strada
che collega i due capoluoghi,
transitanomediamente9 mila
veicoli algiomo. Perfareun pa
ragone, sull'autostrada

luigiCava~eri

Mantova-Cremona
Quell'autostrada
è insostenibile

doil servizio pubblico non rie
sce a soddisfare la richiesta di
supporto". Ed è proprio pa tten
do da tutte queste considera
zioni chel'Associazione, incol
laborazìonecon j'sdc-Tesède
Castiù perlaqualeè intervenu
ta Tlziana Confalonieri, e col
patrocinodel ComunediCasti
glione delle Stivie re, ha volu
to, il 2 aprile, inaugurare nel
Parco Desenzani (con ingres
so da via Zanardelli) una pan
china blu con a fianco un car
tello, cheaiuti a saper familia
rizzare con questi bambini,
che non sono diversi: vivono
in un loro mondo! Proprio per
questolapanchina nonvuoles
sere solo un simbolo, ma un
"ponte" per avvicinare le di
stanze, che ancora esistono in
una società,chetende ad esclu
dere più che ad includere, m
me,invece,dovrebbe essere.
La presenza del sindaco En ri
coVolpi edell'assessoreai Ser
vizi sociali Erica GazzureUi ha
volutosignificare chele autori
tàcittadine non faranno mano
care il loro supporto. Il taglio
del nastro di comune accordo
è state affidato ad Alessandro,
giovanealfieredell'Associazie
ne. Le due Associazioni da
qualche anno hanno un'unica
mission per condividere azio
ni nvolrealle famiglie,cheqoo
tidianamente affrontano pro
blematiche nell'inclusione di
chiha unfamiliareconspettro
autistico. La Giornata, come
era giusto fosse, ha avuto ano
che un momentodi spensie ra
tezza grazie aGloria l'a Lucia,
abili truccabimbi, che hanno
saputo catalizzare l'artenzio
nedei piccoli presenticonle lo
ro famiglie. E, perconcludere,
una gustosa merenda per tut
ti Una giornata da ricordare,
"Nellasperanza.hasottolinea
m la Presidente Neris Gandini
.chel'azionedi sensibilizzazio
ne sull'Autismo continui tutto
l'anno",
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Autismo
Unapanchina blu
per sensibilizzare

la distinzioni tra classe ed
età, hannodatoilloro connt
I1ltontrecciandole loro ma
nlrelcooresceìtcpe la sen
sibiizzazionealla prcbema
ucadell 'autismo, il blu.

Ogni anno, quando arriva i\ 2
aprile, ci si ricorda che esiste lo
spettro dell'Autismo e ci si af
fretta a riflettere su quel che
rappresenta per le famiglie,
sui problemi che comporta e
suquelche le Istituzioni fanno
omegliopotrebberofare: lefa
miglie hanno bisogno di senti
rechenonsiignoracheidisrur
bi dello spettro autistico ri
guardanoinItalia un bimbo su
71ecoinvolgono circa 500mi
lafamiglie. I pazienti presenta
no, ìngenerale,difficoltà nelle
interazioni sociali reciproche
l'nella romunicazione.Nume
ri che mol ti non conoscono e
dicui non si capacitano. Auti
smo: non si conoscono lecau
se e, non essendo una patolo
gia, non esistono cure. -oear
infatti, si dibatte mol tosulle te
rapie per l'autismo, perché
non è in gioco solo la loro effi
cacia, ma anche lasostenibili
tà da parte delle famiglie, che
spessososrengonc oneri gravo
si - ricorda Neris Gandini,pre
sidente dell'Associazione Ali
ce nel Paese delle Meraviglie
Aps -Noi per l'Autismo-quan-

La scuola primaria Maria
Go nzaga di S. Antonio ricor
da la Giornata per l'autismo
con una maxi bandiera espc
sta per nnteroweekend.Iut
ti ibambini della scuola, seno

1.1 scuola per l'autlsmo

mente impuniti. Ecco, le no 
stre sedidipartito sono un ba
luardo formidabile anchecon.
tro tutto ciò,sonoluoghidide
mocrazia e di pedagogica dif
fusione di cultura Politica e di
rispetto delle Istituzioni,come
ci insegna il nostro leader SiI
vioBerlusconi. Nelle stanzedi
Forza Italia, nelle nost resedie
neinostrisocìal, i facinorosi e i
teppisti della parola vengono
emarginati e allontanati. E
non mi si vengaadireda parte
di tanti benpensanti, come se
rosse un titolo di merito: "ah
ma sa, iodiPolitica non mi oc
cupo" . Anche perché, sappia
no, se lasciamo che di Politica
si occupino questi signori,
quelli dell'insulto libero e del
la violenza verbale e non sol
tantopurtroppo,aquestopun
m"verbale", poi, non potremo
lamemarci se la qualità della
nostra vita peggiorerà irrever
sibilmente. La Politica decide
dei più importanti aspettidel
la vitadi tuttinoi, rispondeme
inprima persona ed impegnar
si per un presente e un futuro
migliori, èdoveredi tutti, non,
a miogiudizio,unafacoltà.

Anna usa Baroni
Deputata della Repubb lica

gruppo Fcna Italia
Berli;sccorPreslul'flte

ruoro rauce FI Mantova

Forzaltalia
Grazie per ilsupporto
dopo idanni allasede
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Vorrei esprimere a lei e alla
sua redazione il mio ringrazia 
mento e di tutta Forza Italia,
per avere dato ampia notizia
del danneggiamento doloso
subito dalla nostra sede pro
vinciale. Ringrazio anche il
presidente deUa Provincia di
MantovaCarlo BImani, in rap
presentanza di tutti i sindaci e
il sindaco di Mantova Marrìa
Palazzi, nonché il consigliere
regionale Antonella Forattini
e l'onoMarrn CItTaper [e pub
bliche e private dichiarazioni
disolidarietà e supporto. Rin
grazio il Partito Democratico
di Mantova (alquale hoespres
sola mia solidarietà perl'ìden
tico gesto vandalioo subito
presso la sede di Castiglione
delle Stiviere) e Italia Viva per
lepubbliche e private dichiara
zio ni di solidarietà, partiti che
militano nella sinis tra del Pae
se e che sono sempre stati av
versari del movimento politi
codi Forza Italia e con i quali ,
sono cena, torneremo a com
battereper lereciprochediver
se idee di società e Paese, non
appena terminata l'attuale
esperienza di governo di soli
darietà nazionale. Ringrazio
anchetutti gl iesponentipoIiti
ci della mia pane politica che
mi hannoinvario modoscritto
o telefonato o fatto perve nire
sentimenti di amicizia e sup
porto. Sappiamo bene in qua
le contestoattecchiscono gesti
di teppismo politico come
quello subitodalla sede provin
ciale di Forza Italia, compiuti
in danno di un avversario vis
suto come m'miro da abba tte 
re: si tratta del contesto nel
quale uno vale uno ( misrifi 
candolavital'la realtà non SC>

Io laPolitica, perchéuno,NON
vale mai uno), delconresro nel
quale un consigliere regionale
grtllinocomeFiasconaro,qual
cheannofa,strecava sottol'as
sessorato alla sanitàcondotto
da Mario Mantcva ni a portar
gli simbolicamente le "aran
ce", lamattina nella quale fudi
sposto il suoarresto incarcere
e non mi risultano pubbliche
scuse per quel feroce e intolle
rabile comportamento, ora,
dopo l'assoluzione piena di
sposta dalla Corte d'Appello a
favore diMantovani"perché il
fatto non sussiste"),del conte
sto nelquale il fi nto buonismo
dei sodal media, permette a
croniridiffamatorie professio
nisti dell'ingiuria e dell'insul
to, di scorrazzare sosranzial-
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